



MASTER DERECHOS HUMANOS – UAM

Ante la instrumentalización de los derechos y deberes humanos, la legitimidad electiva de la autoridad ya no es suficiente. Para justificar la actuación del poder político y económico o para calificar a un Estado como democrático es necesario y urgente exigir el cumplimiento de otros mínimos requisitos y estándares que hoy vienen contenidos en el término gobernanza, es decir, efectividad y legitimidad en el ejercicio del poder y de las correspondientes estructuras; legitimidad que exige dar razón de cada una de las actuaciones y no sólo razones jurídicas formales o de oportunidad.

El objetivo del Máster es asegurar una sólida y especializada formación en el contenido de los derechos y deberes humanos tanto de carácter general (gobernanza, garantías, límites) como especial (derecho a la vida, integridad, libertad religiosa, vivienda, trabajo, medioambiente) estudios válidos para cualquier país y organismo. También hemos querido aunar un conocimiento exhaustivo de la teoría general de los derechos fundamentales con una formación práctica que haga hincapié en la investigación y en la utilidad profesional, enseñando de una forma práctica el uso de los procedimientos y funcionamientos de los organismos e instituciones, estatales e internacionales encargados de su defensa (Naciones Unidas, Corte Interamericana de Derechos Humanos, Tribunal Europeo de Derechos Humanos, Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Tribunal Penal Internacional etc.). Para conseguirlo contamos con destacados catedráticos y profesionales con amplia experiencia y reconocimiento docente e investigador en el funcionamiento de estos instrumentos de garantía. Especialistas españoles y americanos de las Áreas de Derecho Administrativo, Derecho Constitucional, Relaciones Internacionales, Historia Contemporánea, Ciencias Políticas, Ciencias Económicas, Sociología, así como autoridades y profesionales destacados del periodismo y la cultura.

Dirección del Máster: Antonio Rovira Viñas. Catedrático de Derecho Constitucional UAM.

Contacto: Teresa Freixes (profesora del Máster).

[Página web del Máster Derechos Humanos UAM](#)